
７月２日（土）【土曜授業】　瑞宝太鼓「夢大使」講演会

生徒の感想＆画像でご紹介します。

　最初太鼓の講演会と聞いて気が進まなかっ
たけど、想像していたよりもずっとすごいも
のが観れて楽しかったし、良かったと思いま
した。（Ｏ）

今までにいろんなことがあったけど、太鼓や
好きなことに出会って、今、楽しそうに過ご
している姿や夢に向かって進んでいる姿を見
て、私もがんばりたいと思いました。（Ｋ）

　講演をしていただきありがとうございまし
た。来てくださった３人の方でもすごい迫力
だったので、全員が集まってからの演奏がと
ても聞きたくなりました。（Ａ）

　私の中で太鼓は、ゆっくりたたくものだと
思っていましたが、みなさんの演奏を聴いて、
こんな素早い演奏ができてすごいと思ったし、
かっこいいと思いました。（Ｉ）

　夢大使の皆さんは、いろいろ辛いことがあ
ったにもかかわらず、諦めずに頑張っている。
その諦めない姿勢を私もマネしないといけな
いなと思いました。（Ｔ）

　指揮者もいないのに、自分たちでテンポを
合わせていたところが、とてもすごいと感じ
ました。とても迫力のある演奏で、手拍子す
るのがとても楽しかったです。（Ｈ）

　太鼓の演奏を生で聞いたことはなかったの
で、とても感動しました。一人一人大変な過
去があった中で、自分の夢を見つけていて、
とても尊敬します。（Ｙ）　障がいをもっているとは思えないほど、と

ても元気な方々でびっくりしました。太鼓の
音の強弱やリタルダンドを３人で完璧に仕上
げているのがすごかったです。（Ｋ）

　音符（楽譜）が分からないのに、曲を作っ
て、それをみんなで太鼓で合わせて、心が一
つにならないとできないパフォーマンスだと
思いました。（Ｋ）

　夢大使の太鼓を聴き、とても力強く、悲し
い気持ちも一瞬で吹き飛び、楽しい気持ちに
なりました。（Ｓ）
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